

Wussten Sie schon das alle Betreibungsämter privare*handeln

(Informiert euch – jeder kann selbst nachschlagen)

Das SchKG (SR 281.1) steht nach offizieller Systematik im **Privatrecht** (fedlex.admin.ch → Privatrecht – Schuldbetreibung und Konkurs). Jedes Betreibungsamt der Schweiz ist als **privates Unternehmen** registriert:

- UID-Nummer (zefix.ch)
- D-U-N-S-Nummer (dnb.com) UIDG Art. 3 Abs. 1 Ziff. 7: Verwaltungseinheiten der Kantone und Gemeinden gelten als Unternehmen.

Seit 2002 gibt es in der Schweiz keine Beamten mehr, sondern nur noch **privatrechtlich Angestellte nach Obligationenrecht**.

Das SchKG verlangt jedoch weiterhin einen bestallten Betreibungsbeamten. Ohne nachgewiesene Bestallungsurkunde fehlt die gesetzliche Legitimation für hoheitliche Handlungen.

Pfändungen oder Zahlungsbefehle ohne diesen Nachweis sind rechtswidrig und widersprechen den Grundsätzen von Rechtsstaatlichkeit und Treu und Glauben.

Sachbearbeiter dürfen keine hoheitliche Gewalt ausüben. Verantwortung endet nicht mit dem Satz: „Ich mache nur meine Arbeit.“

Der Mensch ist nicht identisch! Der Mensch ist Authentisch!

Wir werden als freier Mensch geboren, nur dem Naturrecht unterworfen.

Nach der Geburt macht man uns zu Mitspielern in einem System und erfindet dafür zwei Personen die man uns zuordnet.

Wir sind der Schauspieler und nehmen die Personen aus **Unwissenheit**, in der Regel, ein Leben lang an. Der freie Mensch braucht die Person nicht. Aber nur mit der juristischen Person MUSTERMANN, MAX und der natürlichen Person Mustermann, Max kann der Staat und das Konstrukt Schweiz uns steuern, abkassieren und reglementieren.

persona = Maske, Rolle (v. a. Theatermaske) = **PERSON**

privare* = wegnehmen, berauben, entziehen = **PRIVAT**



https://politik.brunner-architekt.ch/wp-content/uploads/unsere_probleme_20250705.pdf